



DISCAPACIDAD

El Consistorio participará en un plan de inserción universitaria

REDACCIÓN / ÁVILA

El Consistorio participará en un programa de inserción en la universidad para personas con discapacidad. Esta iniciativa contará con dos grupos de 15 personas cada uno, de modo que el Consejo Municipal de Discapacidad se reunirá para trabajar en este proyecto. La iniciativa, denominada 'Univerusal', está desarrollada por la Universidad de Salamanca y tiene como objetivo la integración de personas con discapacidad que se encuentran con más dificultades para acceder a la universidad.